

**MONTLUEL** Solidarité

## Une collecte pour les bébés des Restos du cœur



Les élèves motivés étaient heureux d'aider les Restos du cœur de Montluel. Photo Progrès/Frédérique GUILLET

**Vingt et un lycéens volontaires de 1<sup>re</sup> STMG du lycée de la Côtière à La Boisse se sont relayés toute la journée pour assurer devant le magasin Super U de Montluel une collecte de produits pour les bébés des Restos du cœur de Montluel, organisée par le Lions club de Pérouges.**

Les organisateurs avaient reçu un accord préfectoral pour permettre aux élèves de participer à ce projet solidaire pour lequel le lycée est investi depuis quinze ans.

Sybille Renoncé, professeure référente pour le lycée mais à la retraite depuis septembre, a passé le relais à Brigitte Crochemore. Mais elle a quand même participé activement à cette collecte. « Je suis très heureuse que, malgré le confinement, cette journée ait pu se tenir d'autant que nos jeunes sont très motivés et auraient

été très déçus de ne pas participer », raconte-t-elle.

**Autant de dons que les années précédentes**

La collecte a rapporté autant que les autres années, les Restos du cœur étant particulièrement sollicités en cette période très difficile pour de nombreuses familles.

Il y a plus de vingt ans, Tranquille Bonzi, membre du Lions Club de Pérouges, a eu l'idée de mettre en place cette collecte pour les bébés des Restos du cœur. Depuis, son initiative perdure et a été reprise par plusieurs clubs du département. Samedi, outre Montluel, le Lions Club était présent à Meximieux : huit élèves du lycée de La Boisse étaient volontaires, ainsi qu'à Ambérieu. D'autres clubs organisent cette journée à d'autres dates dans l'année.